

Orgelkonzert mit Johannes Fiedler

Der Herrenberger Kirchenmusikpraktikant Johannes Fiedler bot am Sonntagabend den zahlreich erschienenen Besuchern als Abschiedskonzert einen Leckerbissen musikalischer Art auf der Orgel der Nebringer Stephanskirche dar. Er wird demnächst eine Bezirkskantorenstelle in Bad Dürkheim antreten und deshalb Herrenberg verlassen.



Johannes Fiedler an der Nebringer Orgel

Mit Kompositionen von Sweelinck über Bach, Mendelssohn bis zu Karg-Elert entlockte er der kleinen romantischen Walcker-Orgel eine überraschend erstaunliche Vielzahl an Klangfarben und geschmackvollen Klangfarbenkombinationen. Technisch ohne Einschränkungen, überaus präzise und musikalisch einfühlsam nimmt er den Zuhörer an die Hand und zeigt ihm in der Art seiner Interpretation liebevoll jedes Detail der Komposition. Einfach genial! Genauso wie auch seine melodisch und harmonisch wunderschön gestalteten Improvisationen zu Choralmelodien, die sich das Publikum spontan wünschen durfte. Langanhaltender Applaus und ein stolzer Spendenbetrag von 850 € für die Stephanskirche waren dann der Dank des Publikums für diesen eindrücklichen Abend.

Die Kirchengemeinde bedankt sich hierfür ganz herzlich bei allen Besuchern.